

- Muy buenos días a todos. Muchas gracias por vuestra asistencia. Habéis venido desde todos los rincones de la geografía de Castilla y León, y lo primeros saludos, porque es de agradecer que estéis aquí hoy. Un día de diario, con un día y medio de anticipación.
- Primera reflexión: Hemos ganado las elecciones. El PP ha ganado las elecciones.
- El que saca más votos, gana.
- El que saca más escaños, gana.
- El que sube en escaños, gana. Y por si alguno tiene alguna duda, yo le invitaría, a cualquiera de los que esos lo pongan en duda, que me acompañen, que os acompañe a cualquier de vosotros por cualquier rincón de la geografía de Castilla y León, y que comprueben que la gente, el pueblo de Castilla y León, nos felicita porque hemos ganado las elecciones.
- Podrían haber sido de otra manera, pero las cosas son como han sido. Y quiero daros la bienvenida a los que formáis parte de esta Junta Directiva Autonómica, la primera después del Congreso que celebramos en plena ya precampaña electoral. Lo celebramos en la ciudad de León. Nos sentimos muy arropados, aunque Javi tuvo la situación de Covid, pero toda la familia del PP de León nos acogió muy bien y se celebró un gran Congreso.
- Comenzamos una nueva etapa. Comenzamos una etapa claramente ilusionante.

- Y yo quiero deciros que cuento con todos vosotros para responder a las demandas de la sociedad de Castilla y León.
- Porque somos el partido de esta tierra, un partido fuerte, un partido que recibe la confianza de las personas de Castilla y León y un partido que vamos a estar, como siempre hemos estado, a la altura de las circunstancias.
- Las personas de Castilla y León, los castellanos y leoneses, nos han otorgado el mandato de gobernar.
- Nos han elegido para liderar el futuro de esta tierra. Han elegido a nuestro proyecto para que seamos nosotros los que impulsemos el futuro que queremos.
- Yo estoy muy satisfecho con el resultado obtenido. Estoy muy orgulloso de la respuesta y del apoyo que hemos recibido en todos y cada uno de los puntos de la geografía de Castilla y León.
- Hay que recordar, lo habéis dicho alguno de vosotros en vuestra intervención, que convoqué estas elecciones para evitar que el futuro de Castilla y León se decidiera en despachos, sin transparencia, a espaldas de las personas de Castilla y León, y sobre todo apoyado en tránsfugas.
- Decidí convocar estas elecciones para otorgarle la voz, el voto a las personas de Castilla y León, al pueblo de Castilla y León.
- Pues bien, el próximo gobierno de Castilla y León no va a tener ni el riesgo ni la amenaza constante de una moción de censura.  
    - Aquellos que apostaban por mociones de censura, por la falta de transparencia, por los tránsfugas han perdido las elecciones.

- PSOE, Cs y Podemos han perdido 19 escaños de 81. Las personas de Castilla y León les han dicho con claridad: así, no.
- Eso es una de las conclusiones que podemos sacar de esta convocatoria electoral.
- Y también las personas de Castilla y León han respondido con responsabilidad a esta convocatoria electoral.
- Fijaos. Hablaban del covid, de la previsión de lluvia, de que ir en estas elecciones en solitario, sin la compañía de las tradicionales municipales, o de las europeas, en determinados momentos y circunstancias... Todas estas cuestiones no han cumplido con los augurios de los que deseaban la desmovilización y la falta de participación.
- Casi podemos decir que estamos en los mismos porcentajes de participación que en las elecciones autonómicas anteriores.
- Las personas de Castilla y León han manifestado su voluntad y han dado también un ejemplo de democracia.
- Somos un pueblo histórico. Pero el domingo hemos demostrado que también somos una comunidad tan histórica como las otras.
- Por lo tanto, sintamos orgulloso y dignidad de lo que hemos demostrado el domingo 13 de febrero. Sintamos por tanto orgullo y dignidad de nuestro pasado, de nuestro presente y de nuestro futuro.
- Yo estoy especialmente orgulloso de ello.
- Sé que el PP de Castilla y León también lo está, y por eso quiero darles las gracias a todos. A todos por su respuesta. A los que han confiado en nosotros, a los que nos han votado, pero también a aquellos que no han confiado en nosotros y no nos

han votado. A todos hay que darle la enhorabuena. A todos nos tenemos que felicitar por esa respuesta.

- Las personas de Castilla y León tienen por costumbre hablar alto y claro. Y lo han hecho. Han hablado y han decidido que gobierne el Partido Popular.
- Nos han dado el respaldo mayoritario para gobernar.
- Y el mandato de los ciudadanos es claro: un gobierno del Partido Popular, pero también un gobierno con diálogo y acuerdo. Nos han pedido que dialoguemos. Nos han pedido que lleguemos a un acuerdo. Y así tenemos que actuar. Y así voy a actuar como presidente.
- Voy a iniciar el diálogo para formar gobierno.
- Y pido a esta Junta Directiva, os pido a todos, el respaldo para hacerlo, para liderar el diálogo desde el Partido Popular de Castilla y León. Os pido ese respaldo.
- (Muchas gracias)
- Entiendo un respaldo por asentimiento y por aplausos, aunque luego haya un acuerdo, pero entiendo que esto ha sido así.
- Fijaos. En esta campaña ha habido mucho ruido. Hemos sido capaces de darnos cuenta de todo. Desinformaciones, de encuestas torcidas, mensajes, todo interesado en uno u otro sentido...
- Y nosotros hemos mantenido firme nuestro pulso, hemos mantenido firme nuestro camino, y quiero deciros en ese sentido que ahora, que también oímos muchas, os pido especialmente serenidad, os pido tranquilidad. Que no haya ruido en estos momentos es clave.

- Que ninguno de los que estamos aquí, que ninguno de los que formamos parte del PP de Castilla y León, de cualquiera de las nueve provincias, podemos contribuir a ese escenario, a ese debate de ruido.
- Yo quiero deciros que lo que guía nuestros pasos en estos momentos es lo que ha guiado siempre la convocatoria electoral, y esta campaña. Son los castellanos y leoneses, el interés general de Castilla y León. Castilla y León por encima de todo y de cualquier cosa.
- Eso es lo único que tengo presente. Y yo desde luego tengo presente a la hora de dialogar con todas las fuerzas políticas.
- Las personas de esta tierra nos han pedido diálogo. Y si hay algo en lo que se siente cómodo el PP de Castilla y León, y en lo que yo me siento especialmente cómodo es en el diálogo, porque sin duda somos la horma del zapato del diálogo.
- El diálogo está en nuestra forma de entender la política, y también en mi forma particular y personal, de entender la política.
- Hay que dialogar con todas las fuerzas políticas.
- Y empezando por los partidos que han mayor representación han obtenido en las Cortes de Castilla y León.
- No es porque yo haya quitado o puesto representación. Son los votantes, las personas de Castilla y León. Porque algún sesudo comentarista a veces se le olvida eso. Quien ha decidido la representación de todas las fuerzas políticas ha sido las personas de los 2.248 ayuntamientos de las 9 provincias de la Comunidad autónoma de Castilla y León.

- Y si eso no somos capaces de entenderlo, no vamos a ir por buen camino.
- Y os voy a decir una cosa: todos lo que estamos aquí lo tenemos claro y por lo tanto vamos a ir por buen camino para formar gobierno en esta Comunidad autónoma.
- Vamos a dialogar con todos para formar un gobierno de todos y para todos. Vamos a hablar con todos del proyecto de futuro para Castilla y León.
- Con el programa del Partido Popular de referencia, porque las personas de Castilla y León han querido que tengamos más votos que el resto, que tengamos más escaños que el resto.
- Por tanto, el programa del PP es el que tiene que ponerse encima de la mesa y a partir de ahí hablaremos. A partir de ahí, no antes de. A partir de aquí.
- Y quiero deciros que no tenemos líneas rojas pero sí tenemos grandes principios.
- Fijaos: la igualdad no es negociable para el PP. No es negociable.
- (Muchas gracias)
- Si alguien piensa que el PP de Castilla y León va a dar un solo paso atrás en defender la igualdad social, la igualdad laboral, la igualdad de oportunidades o la igualdad entre hombres y mujeres, se equivoca.
- La cohesión territorial no es negociable. Si alguien piensa que el PP de Castilla y León hemos hecho este esfuerzo a lo largo de 35 años, por algo será. Porque hemos recorrido un camino de

éxito, y no vamos a ceder a chantajes de apoyos por privilegios de unas provincias sobre otras. El que piense eso, se equivoca.

- La integridad autonómica no es negociable. Si alguien piensa que el PP de Castilla y León vamos a trocear la Comunidad de Castilla y León, se equivoca de cabo a rabo.
- El modelo autonómico, el estado de las autonomías, la España autonómica, la defensa de la unidad de España no es negociable. Si alguien piensa que podemos construir algún proyecto al margen de estas ideas, se equivoca. Porque no vamos a contribuir ni a debilitar ni a desmembrar nuestro país. El que piense eso, también se equivoca.
- La integración en Europa tampoco es negociable. Si alguien piensa que desde el PP de Castilla y León vamos a romper nuestros lazos europeos, nuestro futuro común en Europa, que se llama vacunas, que se llama PAC, que se llama las infraestructuras que vienen de Europa, también se equivoca de cabo a rabo.
- Y respecto al diálogo con las fuerzas políticas, tengo que empezar diciendo algo: Esto no va de sillones. Esto va de personas. Esto no va de hablar de sillones, sino de políticas concretas en favor de la gente de Castilla y León.
- Se equivoca quien hace números sin hablar de proyectos.
- Se equivoca quien quiere equiparar la situación de hoy a la situación de hace tres años. Porque quien ha ganado estas elecciones es el PP.
- Todas las hipótesis de gobierno pasan por el mismo sitio, por esta sede, por el PP de Castilla y León.

- Y vamos a tener la inteligencia y la moderación para dar un gobierno a esta tierra.
- Y vamos a liderar, como hemos hecho siempre, desde el PPCYL este proceso.
- Con templanza, con moderación, pensando en las personas. Pero en las personas de Castilla y León. Porque de eso iban estas elecciones. Las elecciones iban de Castilla y León.
- Yo sé que hay gente que ha hecho reflexiones, especulaciones, cábala. Estas elecciones iban de Castilla y León. Van de Castilla y León.
- Y tengo la capacidad, la decisión y la firmeza para encabezar precisamente ese proceso, para alcanzar acuerdos y también para conseguir un gobierno eficaz y estable.
- Tenemos que dialogar con todos y hacerlo hasta la extenuación para acordar el mejor proyecto para esta tierra.
- Yo quiero un gobierno sólido y estable para Castilla y León.
- Y quiero un gobierno en solitario.
- ¿Qué es un gobierno fuerte? ¿Qué es un gobierno fuerte? ¿Un gobierno fuerte es un gobierno de coalición como el que tiene Sánchez en España? Un gobierno débil y fracturado. Eso yo no lo quiero para Castilla y León. Eso es un gobierno débil y fracturado.
- Un gobierno fuerte no necesariamente tiene que ser un gobierno de coalición.
- En mi opinión, un gobierno en solitario garantiza un gobierno fuerte, con una sola voz y con un camino trazado, y que surja

también del pacto parlamentario, sólido, claro y con conocimiento de todas las personas de Castilla y León.

- Un gobierno que tenga las ideas claras y el paso firme, a partir de ese diálogo previo con todos.
- Quiero un gobierno con pilares firmes, sin medias tintas, ni trajes prestados, ni también sin tener la espadas de Damocles encima.
- Un gobierno que sea capaz de encarar con decisión el futuro de esta tierra y que tenga la experiencia necesaria para afrontar los grandes retos que tenemos por delante.
- Por ejemplo, la culminación de la PAC.
- Porque de eso iban estas elecciones. Estas elecciones iban de eso, y de lo que nosotros vamos a hablar en este momento. Iban de Castilla y León. No iban de nada más, no iban de otra cosa.
- Iban de la gente, de solucionar sus problemas, de afrontar la recuperación económica, de seguir creando empleo, y de seguir un modelo en la gestión eficaz de los servicios públicos.
- Queremos mejorar la sanidad, especialmente en el medio rural. Queremos mejorar la educación que ya de por sí es excelente. Queremos dar más servicios a las personas mayores y a las personas con discapacidad.
- Queremos bajar impuestos, queremos apostar por las familias, queremos y tenemos una política de natalidad como no tiene nadie en nuestro país. Queremos una PAC justa para nuestros agricultores y ganaderos, defender los regadíos, los de aguas subterráneas, los de aguas superficiales, modernizarlos y ampliarlos. También queremos instalar nuevas industrias para

que generen empleo en todo el territorio de nuestra Comunidad autónoma.

- Queremos facilitar oportunidades de futuro a nuestros jóvenes. Queremos que nuestros jóvenes accedan a una vivienda y puedan emanciparse.
- Y desde luego vamos a tender sobre estas líneas, con el programa del PP que habéis repetido, que he repetido hasta la saciedad en el último mes, atenderemos el mandato del 13 de febrero. A esta nueva composición de las Cortes, también hay que tener en cuenta el peso provincial y local.
- Oiréis muchos comentarios. Yo os recomiendo lo que me recomiendo a mí mismo: tranquilidad y serenidad. Me lo habréis oído en muchas ocasiones.
- Vamos a actuar con transparencia, informando puntualmente de los pasos que vayamos dando, y de las negociaciones o del diálogo, cómo vaya evolucionando.
- Pero ante todo, de verdad, mucha serenidad y mucha tranquilidad. Y de corazón, a todos los que estáis aquí representando a tantas y tantas personas, muchísimas gracias por la confianza que me dais.
- Habéis confiado en mí en momentos muy complicados, y eso a mí no se me olvida.
- Solo quiero deciros, que no os voy a defraudar. Ni a vosotros ni a quien está ahí fuera: al pueblo de Castilla y León.
- Voy a estar en lo personal y en lo político a la altura de la confianza que se me ha entregado.
- Pues bien, tenemos que hacer un esfuerzo para dirigir nuestras políticas hacia lo más próximo, hacia lo más cercano, hacia las personas de cada municipio, de cada pueblo, de cada calle. Eso es algo muy importante.

- Haciendo de la política autonómica la mejor fórmula para resolver los problemas concretos de cada población. A cada problema tiene que haber una respuesta, tiene que haber una solución, atendiendo esa singularidad que en cada territorio hay, que en cada provincia existe.
- Y quiero dar las gracias a toda la familia del Partido Popular, y me voy a extender: a todos los que os habéis volcado en esta campaña electoral.
- Hoy aquí se ha hecho autocrítica por parte de los presidentes provinciales, y os lo quiero agradecer de corazón.
- Haremos una valoración en profundidad de cómo queremos afrontar el futuro, de cómo tenemos que reaccionar. Vamos a reaccionar de cara a las municipales.
- Pero que tengáis algo muy claro, algo muy importante: Todos juntos llegaremos mejor a esa meta. Abriendo nuestros brazos a más gente, a más personas, llegaremos con más respaldo y con más apoyo a esas elecciones municipales.
- Tomaremos las medidas adecuadas para seguir subiendo en las expectativas electorales de cara a esas elecciones municipales.
- Yo quiero continuar agradeciendo al PPCYL y de España.
- Ha sido una campaña histórica. Una campaña limpia. Hemos hecho un balance. Hemos hecho una campaña explicando nuestras propuestas, explicando también el contenido de nuestro programa electoral. Realizando una participación como yo nunca recordaba o tendríamos que remontarnos a muchas convocatorias electorales.

- Quiero dar las gracias, hablaba del PP de España, quiero dar las gracias a nuestro presidente nacional, Pablo Casado. Ha estado aquí, en todas las provincias, ha acompañado a todas las direcciones provinciales. Hemos coincidido en algunas ocasiones, en otras ha coincidido con las direcciones provinciales.
- Quiero darle las gracias a él y a toda la dirección nacional por su presencia constante en esta campaña.
- Gracias al presidente Aznar y al presidente Rajoy, gracias a los presidentes autonómicos, Feijóo, Moreno, Ayuso, López-Miras, muchas gracias por su presencia.
- También muchas gracias a todos los alcaldes de la geografía nacional que han venido a acompañarnos. Azcón, Almeida, etc.
- Quiero hacer un esfuerzo de agradecimiento a todas las direcciones provinciales, y muy especialmente quiero agradecerlos a los presidentes de las organizaciones provinciales de las 9 provincias. Quiero daros las gracias por vuestra fuerza, por vuestra capacidad de trabajo, porque lo habéis hecho todo mucho más fácil para mí.
- Quiero agradecerlos de verdad, de corazón, vuestro esfuerzo, vuestra colaboración.
- Quiero agradecer también al PP de CYL, la organización. En nombre de todos vosotros, al secretario autonómico, a Paco Vázquez. Por supuesto, a las organizaciones provinciales, que os habéis vaciado, que habéis hecho ya la autocrítica de cómo se puede mejorar de cara al futuro, y lo vamos a hacer todos juntos.
- Creo que el partido se ha vaciado en su conjunto. Lo habéis dado todo y el que hace todo lo que puede no está obligado a más.
- Si hubiera alguna crítica o algún defecto o alguna cuestión que mejorar, también lo digo, lo asumo en primera persona. Somos personas capaces de aprender de nuestros errores, y por tanto los que haya tendremos que mejorarlo de cara al futuro.

- Muchas gracias a las 108 personas que han compuesto las listas, a los cabeza de lista. Gracias a los alcaldes y concejales que han dado la batalla en cada uno de los municipios.
- Gracias a los afiliados y simpatizantes que os habéis entregado a fondo en esta campaña. Por supuesto muchas gracias al personal de todas las sedes provinciales, y en especial a la sede autonómica. A los equipos de campaña.
- A todos los que habéis estado en las carpas, también en los mítines en cada uno de los pueblos, realizando actos, recorriendo puerta a puerta.
- Gracias a los interventores y apoderados. Nunca habíamos tenido, en ninguna de las elecciones generales, una cifra tan alta de interventores y apoderados. Ha sido un éxito y os lo quiero agradecer a cada una de las organizaciones provinciales, comarcales, y locales. De verdad, gracias de corazón.
- Y por supuesto gracias al director de campaña, Raúl de la Hoz, por tu gran trabajo, el equipo que te acompañaba, a Javier Lacalle, en fin...
- A todas las personas que habéis integrado el equipo, muchas gracias por el éxito de esta campaña.
- Muchas gracias a todos porque hemos demostrado lo que somos: somos un gran partido, somos el partido de esta tierra.
- Vamos a responder a la confianza que nos han otorgado, vamos a responder al mandato que ha salido de las urnas el domingo pasado y vamos a estar a la altura de esa confianza con trabajo y con eficacia.

- Yo quiero decir que vamos a responder a la confianza otorgada, vamos a trabajar todos juntos para concluir en éxito ese mandato que nos han otorgado, y también vamos a trabajar todos juntos para conseguir redoblar la confianza de cara a futuras contiendas electorales.
- Pues bien, ahora tenemos que trabajar para dar a CYL el mejor gobierno posible.
- Muchas gracias.